

## Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses des Rates der Stadt Meckenheim vom 03.09.2014

9.3	Absage Leader-Bewerbung (Herr Hasenberg)	
-----	--	--

**Herr Hasenberg:**

Warum beteiligt sich die Stadt Meckenheim nicht an der Leader-Bewerbung der linksrheinischen Kommunen?

**Antwort der Verwaltung:**

Durch das ILEK-Projekt wird die interkommunale Zusammenarbeit zur Stärkung der Region bereits praktiziert. Viele Projekte einer solchen Leader-Region werden bereits vor Ort eingesetzt. So zum Beispiel die Einbindung der Bürger mit Migrationshintergrund, die Themenbereiche Demografie und Tourismus in der Zusammenarbeit mit dem RVT. Weiterhin muss man auch die finanziellen Aspekte der Bewerbung und die Kosten zur weiteren Unterhaltung des Projektes berücksichtigen. Auf Grund der finanziellen Situation der Stadt sowie der personellen Ausstattung hat man von einer Beteiligung an der Bewerbung Abstand genommen.

Meckenheim, den 26.09.2014

Sabine Gummersbach  
Schriftführerin